



A Beauvais le 22 Juin 2021

## **SPIP DE L'OISE : Donnez nous les moyens humains nécessaires pour travailler**

Suite aux résultats de la mobilité 2021, voici l'état des lieux en terme d'effectifs du SPIP de l'Oise :

- Antenne de Beauvais -6 ou -7
- Antenne de Creil – 4
- Antenne de Liancourt -1

Les personnels administratifs ne sont pas non plus en reste, notamment sur l'antenne de Beauvais, où l'effectif est à – 2 actuellement et potentiellement -3 à la rentrée sur un effectif de 5.

A l'heure où l'on demande de plus en plus de choses aux personnels des SPIP en terme d'actes professionnels, de traçabilité, qu'une pression s'exerce sur les suivis d'auteur de violences conjugales et sans qu'aucune solution concrète ne soit proposée en terme de prise charge, hormis des revues de dossiers imposées par la DAP dont le sens échappe aux agents, les équipes vacillent.

A défaut d'une vraie réflexion sur le sens de notre métier, cette multiplication des tâches et des exigences doit s'accompagner de moyens humains adaptés.

L'effectif cible par CPIP annoncé était de 60 personnes, cet objectif est pour le moment illusoire et risque de l'être encore davantage à la rentrée.

Nous interpellons madame la Directrice Inter régionale des services pénitentiaires de Lille afin que nous soient apportées des solutions RH concrètes, y compris pour les postes des personnels administratifs, et une répartition transparente des sortants d'école pour combler les postes de vacants dans l'Oise.

Nous exigeons également que face à ces faits divers dramatiques notre Direction Interrégionale soutienne et accompagne ses équipes avec de VRAIS moyens !!!